

une annexe en bois à la bâtisse que ladite Université possède au coin des rues St-Hubert et Demontigny.

Ils soumettront une demande par écrit à cet effet.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Compte rendu de l'assemblée du 29 mai 1911, a.m.

Sont présents: M. Wanklyn, président; MM. Ainey et Lachapelle.

1.—L'Ingénieur en Chef se présente devant le Bureau et l'informe que les entrepreneurs LeMoine et Fils, pour la prise d'eau de l'aqueduc se servent d'une drague trop petite pour faire face au travail qu'elle est destinée à accomplir, et ce, malgré les avis qu'il leur a donnés, et qu'ils ne pourront dans ces conditions, remplir les charges de leur contrat.

Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef d'aller chez les Avocats de la Cité, avec le contrat de MM. LeMoine et Fils, et de les prier de donner les avis nécessaires auxdits LeMoine et Fils, immédiatement, et de fournir au Bureau une copie de la lettre qu'ils leur adresseront.

2.—M. l'échevin Monahan se présente devant le Bureau et demande de faire voter un crédit pour mettre le terrain récemment acheté par la Ville, dans le quartier St-Gabriel, en état de répondre aux besoins d'un parc public, pour lesquelles fins il a été acheté.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$15,000 soit votée, comme suit: \$10,000 pour couvrir les frais de nivelage, la confection de chemins et de sentiers, la plantation d'arbres et \$5,000 pour la construction d'égouts et de puisards.

Son Honneur le Maire prend son siège.

3.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture des soumissions pour la fourniture des articles suivants:

Chèque.

PIERRE A MACADAMISER.

Dominion Quarry Co., L. C. Rivard..	\$ 500.00
Villeray Quarry Co., J. P. Dixon et O. Mandeville...	500.00
Rogers & Quirck..	500.00
Laurentian Granite Co., J. O. Lapointe.. . . .	500.00
Morrison Quarry Co., O. Martineau & Fils.	500.00

CIMENT.

Alex. Bremner, Limited..	7,210.00
J. P. Kavanagh, chèque endossé..	7,500.00
Stinson Reeb Builders' Supply Co..	6,000.00

HUILES et PEINTURES.

A. Ramsay & Sons..	160.00
----------------------------	--------

INORGANIC DUST.

W. McNally & Co..	300.00
---------------------------	--------

TUYAUX de GRES.

W. McNally & Co..	1,300.00
Hyde & Webster..	650.00
Alex. Bremner, Limited..	632.32

TUYAUX DE PLOMB.

James Robertson Co. Limited..	753.10
Thos. Robertson Co. Limited..	1,747.50
Watson Jack Co..	765.00

BOIS.

McLennan Lumber Co., Limited..	600.00
Montreal Lumber Co..	2,000.00

BRIQUES.

Stinson Reeb Builders' Supply Co..	1,225.00
Laprairie Brick Co..	1,350.00

the building owned by said University at the corner of St. Hubert and DeMontigny streets.

They were requested to submit a written application to that effect.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

Report of meeting held the 29th May, 1911, a.m.

Present: Messrs Wanklyn, Ainey and Lachapelle; Mr. Wanklyn in the chair.

1.—The Chief Engineer appeared before the Board and informed them that Messrs. LeMoine & Fils, contractors for the the construction of the Water Works intake, are using a dredge which is too small for the work it is called upon to perform, in spite of notices he has given them, and, on that account, they will not be able to carry out their contract.

Resolved: That the Chief Engineer be requested to submit the contract of Messrs. Lemoine & Fils, and to request the City Attorneys to give immediately the necessary notices to the said Lemoine & Fils, and to lay before the Board a copy of the latter they shall send them.

2.—Ald. Monahan appeared before the Board and asked for an appropriation in order to put the piece of land recently purchased by the City, in St. Gabriel ward, in such a condition as may answer the purpose for which it was purchased, to wit, that of a public park.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$15,000 be voted as follows: \$10,000 to cover the cost of levelling, of opening roads and foot-paths, planting trees, and \$5,000 for the construction of sewers and gullies.

His Worship the Mayor took his seat.

3.—And it being noon, the Board proceeded with the opening of tenders for the supply of the following articles:

Cheque

MACADAMIZING STONE.

Dominion Quarry Co., L. C. Rivard..	500.00
Villeray Quarry Co., J. P. Dixon and O. Mandeville...	500.00
Rogers & Quirck..	500.00
Laurentian Granite Co., J. O. Lapointe.. . . .	500.00
Morrison Quarry Co., O. Martineau & Son.. . . .	500.00

CEMENT.

Alex. Bremner Limited..	7,210.00
J. P. Kavanagh, endorsed cheque..	7,500.00
Stinson Reeb Builders' Supply Co..	6,000.00

OILS and PAINTS.

A. Ramsay & Sons..	160.00
----------------------------	--------

INORGANIC DUST.

W. McNally & Co..	300.00
---------------------------	--------

TILE PIPES.

W. McNally & Co..	1,300.00
W. McNally & Co..	300.00
Hyde & Webster..	650.00
Alex. Bremner Limited..	632.32

LEAD PIPES.

James Robertson Co. Limited..	753.10
Thos. Robertson Co. Limited..	1,747.50
Watson Jack Co..	765.00

LUMBER.

McLennan Lumber Co., Limited..	600.00
Montreal Lumber Co..	2,000.00

BRICKS.

Stinson Reeb Builders' Supply Co..	1,225.00
Laprairie Brick Co..	1,350.00